
体育会の練習 

学級旗が楽しみです！ 

       

 

 

９月になっても残暑の厳しい日が続いていましたが，

台風１０号が去ってからは，少し過ごしやすくなってい

るような気がします。 

今年度の体育会は規模縮小のため，特別に練習時間を

増やすことはしていません。全体練習も少なく，競技の

練習は保健体育の授業の中で行っています。また，熱中

症対策として，授業の順番を入れ替えて，練習時間が午

前中（１～３時間目）になるようにしています。 

体育会のスロー

ガンは，１学期の生徒集会で執行委員から発表があり，生徒

玄関近くのボードだけでなく，各教室にも掲示されています。

「仲間との絆」という言葉がある通り，昼休みの時間を利用

して，競技，特にリーム転がしの練習をする姿が見られるよ

うになりました。 

昨日は初めて全体

練習を行いました。

１時間目だったこともあり，暑さ指数（WBGT）は２５℃

くらいで，時折，曇り空になったおかげで，動きやすかっ

たと思います。 

例年ならば，入場門に整列してから入場するところを，

今年は応援席から直接入場することで，時間短縮をしてい

ます。予行演習も行わないので，一人ひとりがしっかりと

自分の出場種目を確認し，係としての役割を自覚していないと，逆に時間がかかってしまったり，

みんなを待たせたりすることになってしまいます。 

昨日の練習の様子を見ていると，当日はきっとうまくい

くと思いました。３年生が中心となり，全体を引っ張って

いく雰囲気を作り，体育会を成功させましょう！ 

 

 

 

 各クラスで，放課後の時間を利用して学級旗を作ってい

ます。デザインを考えた人を中心として，どのクラスも色

使いなどに工夫を凝らし，すばらしい作品ができつつあり

ます。当日を楽しみにしています。 

９月７日（月）～２５日（金）までの３週間，教育実習生として○○○○先生が来られてい

ます。船穂中学校の卒業生で，理科の先生です。クラスは１年 A組所属ですが，他のクラス

のみなさんも，いろいろな場面で話をする機会を見つけてほしいと思います。 
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